



CDU



Fraktionen im Rat der Stadt Rheine

An den
Bürgermeister der Stadt Rheine
Klosterstraße 14
48431 Rheine

CDU-Fraktion Rheine
Bahnhofstraße 10 • 48431 Rheine
info@andree-hachmann.de

SPD-Fraktion Rheine
Bürgerstraße 5 • 48432 Rheine
juergenroscher@web.de

Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
Auf dem Thie 13 · 48431 Rheine
michaelreiske06@gmail.de

FDP-Fraktion Rheine
Dahlkampstraße 24 · 48432 Rheine
detlef@brunsch.de

AfR-Fraktion Rheine
Dahlkampstraße 46 · 48432 Rheine
rainer.ortel@web.de

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Lüttmann,

28.06.2016

die Fraktionen im Rat der Stadt Rheine von CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grünen, FDP und AfR beantragen,

den Großen Saal der Stadthalle Rheine nach Altbürgermeister Ludger Meier zu benennen.

Die Verwaltung wird damit beauftragt, die entsprechenden Vorbereitungen für die Umbenennung zu treffen und mit dem Pächter der Stadthalle, die Einzelheiten abzustimmen.

Begründung:

Ludger Meier war Zeitlebens ein Brückenbauer. Ein Sohn des Schotthocks der zur prägenden Kraft für die ganze Stadt Rheine wurde. Ein Politiker, der etwas darstellte, weil er sich stets zurückzunehmen wusste und sich nicht selbst wichtig nahm. Ein Bürgermeister, der für uns alle ein Rheinenser aus Berufung war.

Ludger Meier fest im christlichen Glauben verwurzelt, blieb stets ein Suchender - nach Ausgleich, Verständigung und Gemeinsamkeiten. Ein bodenständiger Westfale mit Talent zur Weltläufigkeit. Stets offen und bereit, dafür im Fernen und auch das Nahe zu suchen. Ludger Meier war ein Pflichtmensch der bis zum Schluss auf die Kraft der Vernunft, die Macht der Argumente und die Möglichkeit zum Ausgleich vertraute.

Neben einigen anderen bedeutsamen Gebäuden hat Ludger Meier auch den Bau der Stadthalle in seiner Zeit als Bürgermeister besonders aktiv begleitet. Daher schlagen wir vor, den Großen Saal der Stadthalle künftig als "Ludger-Meier-Saal" zu benennen.

Ludger Meier war von 1975 bis 1989 insgesamt 14 Jahre Bürgermeister der Stadt Rheine und 30 Jahre lang Mitglied des Rates der Stadt. Ludger Meier trug den Ehrentitel Altbürgermeister und ihm ist am 24.05.1998 die Goldene Stadtmedaille verliehen worden.

Mit der Ehrung für Ludger Meier durch die Umbenennung des Großen Saals der Stadthalle sollen dem Pächter keine Kosten entstehen. Es ist weder erforderlich, bestehende Broschüren neu zu drucken, noch Werbung für Veranstaltungen in der Stadthalle mit der Umbenennung umzuändern.

Andree Hachmann
CDU-Fraktionsvorsitzender

Jürgen Roscher
SPD-Fraktionsvorsitzender

Michael Reiske
B90/Die Grünen-Fraktionsvorsitzender

Detlef Brunsch
FDP-Fraktionsvorsitzender

Rainer Ortel
AfR-Fraktionsvorsitzender